

Hípica



Los deportistas participantes en el Nacional, con representantes federativos. | FHFA

El equipo asturiano mira al podio en el Nacional de ponis

La región acude con 38 representantes, ocho más que el año pasado, para las modalidades de salto, doma y raid

J. J., Gijón

Asturias contará con un total de 38 participantes en el Campeonato de España de ponis que se celebrará entre el 19 y 27 de junio en Segovia, lo que la convierte en una de las comunidades con mayor participación, y además con aspiraciones a luchar por los podios en varias categorías. Como dato curioso, de los 38 participantes 37 son niñas y tan solo hay un niño, una cifra global que supone un incremento de ocho participantes con respecto a la edición de 2023.

La Federación Hípica del Principado de Asturias hizo entrega a todos los seleccionados de la equipación reglamentaria que lucirán durante a competición. La repre-

sentación más numerosa será en salto, con un total de 32 deportistas: Ana Ocaña, Paula Modesto, Sofía Fernández, Ana Castro, Candela Vila, Carmen Noval, Catalina González, Carlota González, Itziar López, Nerea Alonso, Noa Negro, Priscila Vega, Sofía Menéndez, Cayetana Valdés, Valeria Vaquero, Emma Quero, Ariadna González, Claudia González, Corina Noval, Inés Viña, Yennifer Vigil, María Castro, Inés García, Martina Boland, Daniela Martínez, Daniela Sevilla, Isabella González, Lys Baragaño, Olaya Corripio, Inés Artime y Marcos Fernández.

Asturias también estará representada en la modalidad de doma con Laura Nuño, Claudia Álvarez, Alba Berrio y Beatriz Martínez,

así como en la de raid, a la que se acude por primera vez con dos amazonas, Gabriela Carrasco y Aina Lara López.

El pasado año Asturias se proclamó campeona de España en la categoría de ponis «A» con Martina Boland Palacios, joven amazona que repite participación este año.

La presidenta de la Federación Asturiana, Ana Palacios, pidió a los componentes de la selección asturiana que tratasen de mejorar los resultados del pasado año, a la vez que les instó a que mostrasen un comportamiento ejemplar durante todo el concurso. Un hecho destacado es que entre los ponis de la representación regional hay varios asturcones.

PESCA SUBMARINA

López Cid y Soraya Hermida, campeones de España en Gijón

J. J., Gijón

El asturiano Santi López Cid y la gallega Soraya Hermida se proclamaron campeones de España de pesca submarina en una cita celebrada en la costa gijonesa y en la que, como estaba previsto y advertido, el estado de la mar fue complicado. Eso lo notaron especialmente los pescadores provenientes del Levante y de las islas, mucho más acostumbrados a pescar en aguas más tranquilas. Santi López Cid sumó un total de 67.470 puntos que resultaron inalcanzables para el resto de participantes, aunque en la jornada de ayer la mayor puntuación fue para el alicantino Juan Vicente Pérez, que le sirvieron para alzarse con la segunda posición, al sumar 59.720 puntos, completando el podio el también asturiano Rubén Pando con 57.210.

Por su parte, Soraya Hermida fue la mejor en cada una de las dos jornadas de pesca finalizando con un total de 22.450 puntos. Tras ella se clasificaron Mónica Doñate, con 17.090 e Isabel Arroyo con 13.350 ratificando las posiciones logradas el sábado.



Santiago López Cid, en el pesaje del sábado. | Ángel González

FÚTBOL / FASE DE ASCENSO A PRIMERA ASTURFÚTBOL

El Atlético Camocha toma ventaja en la ida ante el San Claudio

Un solitario gol de Mario cuando el partido parecía que terminaría en empate da ventaja al Atlético Camocha frente al San Claudio en la eliminatoria por subir a Primera Asturfútbol. El encuentro fue igualado en líneas generales, con pocas ocasiones y alternancia en el juego. Comenzó mejor el cuadro visitante, que tuvo más acercamientos en el primer tiempo. Después, mejoraron notablemente los locales, que tuvieron varias situaciones bastante importantes de adelantarse en el marcador hasta que apareció el gol de Mario cuando el 0-0 parecía que se quedaría ya hasta el final de los noventa minutos. El Camocha defenderá su renta en el Suárez Fernández el domingo (12:30 horas).

BALONMANO

El Motive.co Gijón, pendiente de la subvención municipal

El Club Balonmano Motive.co La Calzada, equipo de la Liga Guerreras Iberdrola, la máxima categoría nacional femenina de balonmano, formalizó la semana pasada su inscripción en la competición. Pese a ello, la entidad advierte que poder terminar la temporada con garantías depende, en gran medida, de una subvención municipal. El Principado les ha comprometido una ayuda de unos 80.000 euros y ahora confía en que el Ayuntamiento aumente su subvención de los «aproximadamente 120.000 euros de la temporada pasada a unos 180.000 euros». «Necesitamos 250.000 euros, como mínimo, para completar el año», señala la presidenta, Alejandra Argüelles.



Marta Arce, en el centro de la fila superior, posa con los asistentes de su clase magistral en Noreña. | FAJYDA

JUDO

La parolímpica Marta Arce da clase en Asturias camino de París

La judoka parolímpica Marta Arce Payno hizo un paréntesis en la recta final de su preparación para los Juegos Paralímpicos de París, su quinta cita de este tipo, para compartir sus vivencias con el judo asturiano, invitada por la Federación Asturiana de Judo y Deportes Asociados, en una doble cita. Primero, con una clase magistral en el Centro Deportivo de Noreña, donde incidió en las circunstancias específicas del judo para personas ciegas o con deficiencia visual. Después, en una charla-colquio en la Escuela-Teatro de Pumarín «José Antonio Lobato» de Oviedo, donde explicó su trayectoria, que incluye tres medallas paralímpicas (plata en Atenas 2004; plata en Pekín 2008 y bronce en Londres 2012). Arce estuvo acompañada por su entrenadora Marina Fernández, directora técnica y seleccionadora de judo paralímpico.

PIRAGÜISMO / CAMPEONATO DE EUROPA DE SPRINT

Miriam Vega, Pelayo Roza y Pedro Vázquez destacan en Szeged

El K-4 compuesto por Álex Graneri, Lázaro López, el asturiano Pelayo Roza y Carlos García quedó octavo clasificado (1.24.454) en la final del Campeonato de Europa de sprint, sobre 500 metros, en aguas de Szeged (Hungría). La cita concluyó con las finales sobre la distancia de 5.000 metros, donde la gijonesa Miriam Vega se clasificó en cuarta posición (22.40.916) en mujer K-1. Por su parte, en categoría K-1 hombres, el palista paragués Pedro Vázquez Llenin concluyó la regata en décima posición (21.32.304). Por otra parte, la canoísta gallega Antía Jácome consiguió ayer la plata en la prueba de sprint C-1 200 metros. | J. M. Carbajal